

Bénédition de la statue Marie Mère de Tendresse à Wimille.

Samedi 7 mai 2016, la statue de la Vierge Marie Mère de tendresse a réintégré l'oratoire dans la cour de l'ancien presbytère de Wimille. Elle se trouvait là depuis bien longtemps, cela date de l'époque du Père Eloi selon d'anciens paroissiens. En effet, elle en avait été retirée pour réfection il y a quelques mois lors des travaux de la salle paroissiale. Sur demande de l'abbé Jean Pierre Boutoille, l'oratoire avait alors été déplacé par les services municipaux afin d'être mis en valeur près de la salle. Il a ensuite été nettoyé et une protection sous forme de vitre en plexiglas a été aménagée par Bernard Dutertre. Ceci afin d'accueillir au mieux dans des conditions durables ce buste de Vierge à l'enfant en plâtre restauré par Thérèse Bourgain. L'inscription « Marie, Mère de tendresse » a été réalisée et apposée sur le socle par Patrick Boulanger. Après la messe, le Père Thiriez a invité l'assemblée à venir le rejoindre pour la prière et la bénédiction autour de la statue. Elle a été bénie solennellement par le prêtre puis replacée par Bernard Duterte dans l'oratoire. Si vous n'avez pas pu assister à cette bénédiction, vous pouvez toujours l'admirer et prier.

Merci à toutes les personnes qui ont permis cette restauration.

Olivier Gilloots